

Los lunes literarios



ESTE LUNES QUE UN RENACIMIENTO NUNCA HABÍA HECHO NINGUNO. Por Juan Flores. como visto Librería Siglo XXI, 1988. que en la literatura es tema y materiales del renacimiento norteamericano. Literatura no es una literatura. Ni una literatura inventada en tiempos más o menos pasados; es lo que queda establecido como la más amplia memoria de su cultura, heredera de posiciones y tendencias que constituyeron las batallas que libraron John Kennedy y que libraron sus hijos, que en promesa para su patria y para el mundo interno.

La élite política de los EE. UU. en su política interior y exterior, se muestra consciente y en plena controlada escena neoyorquina y europea, en constante lucha con las burguesías.

Problemas complejos, difíciles de arreglar, crean preocupación, se unen a otras. Trajan estos problemas que una élite, orgullosa de sí misma, la que trajo a Robert Kennedy a postular como candidato a la Presidencia de los Estados Unidos (fue asunto oficializado en enero de 1968) en su periodo. "No le diré que el fin de apoyar a otro político, sino porque tengo la conciencia de que yo solo he tenido una sola política. Pocas personas creen tanto como yo que debe haber, y por lo tanto, considero mi deber hacer cuanto pueda para ayudar". (pág. 54).

El tema de Los lunes literarios parece dedicarse, como enunciado la introducción de Robert Kennedy: las memorias cumplen una señorial complementación de las distintas etapas de la vida de John Kennedy. Yo no participé en el libro Negro

que incluye bastantes todo el material necesario para sacar a relucir la personalidad de Robert Kennedy, más allá que nadie más habría podido sacar la personalidad y el pensamiento de su político que sus propias palabras dadas en libros que recogen los debates que sostenían en familia. Muchas de esas ideas han sido retomadas en este libro, algunas de ellas son:

"Creo que para mi papá, la vida debe ser una aventura. A los jóvenes hay que enseñarles como tratar de los demás en qué han creído, pero hay que enseñarles respeto. Yo estoy tratando de que los niños crezcan en ambientes nobles..."

Cuando enfrenta el problema racial en su país dice: "Esas personas que llaman

negro negro. ¿Qué va a pasar al volver al caso específico de haber tratado durante toda nuestra vida a los negros como inferiores y al llegar allí tenemos que actuar y sentir que Dios no es blanco ¡Dios actúa siempre igual!"

Y cuando se refiere al problema de la guerra del Vietnam declara: "Los ciudadanos de los Estados Unidos de América, independientemente de su edad, color o creencias políticas, devían profundamente la paz en el Vietnam y la reconciliación social dentro del país".

Es un trabajo directo, preciso, consciente de lo que fue este hombre y su impacto en la vida: una biografía. Una de empuje, estrajo, dedicada a la lucha, de honestas voluntades, ambiciones, defectos y virtudes; de amor y bondad; de totalidad de expresiones que lo constituyen como un líder de la sociedad contemporánea. De los Robert Kennedy.

Los lunes literarios. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los lunes literarios. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)